



Ana Guevara y la diputada Ana Laura Bernal son denunciadas por corrupción y tráfico de influencias

La directora de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Ana Guevara está envuelta nuevamente en una polémica. La exvelocista y su pareja, la diputada del Partido del Trabajo (PT), Ana Laura Bernal, fueron demandadas ante la fiscalía general de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) por tráfico de influencias y corrupción, publicó Proceso. La denuncia fue interpuesta por Víctor Guzmán exesposo de Bernal Camarena quien acusa a las dos servidoras públicas de fabricar pruebas, mentir a los Ministerios Públicos y buscar favores a través de su influencia para que él no pueda ver a su hijo y menos tener su custodia.

<https://noticaribe.com.mx/2023/11/17/ana-guevara-y-la-diputada-morenista-ana-laura-bernal-son-denunciadas-por-corrupcion-y-trafico-de-influencias/>